
Ata da 3ª Reunião Ordinária do Conselho de Câmpus (CONCAM) do Câmpus São 1 
Paulo Pirituba do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia de São Paulo. 2 
Aos onze dias do mês de abril do ano de dois mil e dezoito, às dezessete horas e cinquenta 3 
minutos, na sala B08 do Câmpus São Paulo Pirituba, iniciou-se a Reunião Ordinária do 4 

Conselho de Câmpus, sob a presidência de Cynthia Regina Fischer. Estavam presentes os 5 
conselheiros André Luiz Favareto, Claudia Almerindo de Souza Oliveira, Leandro José 6 
dos Santos, Roberto da Anunciação, Wilian Ramalho Feitosa e a ouvinte Hânia Cecília 7 
Pilan. A Presidente cumprimentou a todos e solicitou a contagem dos conselheiros 8 
presentes para ver se havia quórum. Após verificado que havia a quantidade mínima 9 

necessária para prosseguir, a presidente declarou aberta a reunião para a realização dos 10 
trabalhos. Realizou a leitura da pauta e explicou que a não aprovação da Ata de reunião 11 
anterior se deu devido aos imprevistos decorridos ao longo do mês. Iniciou-se a exposição 12 
do primeiro item de pauta em que foram aprovadas por unanimidade as Atas da 1ª e da 2ª 13 
reunião ordinária do CONCAM. Continua para o próximo item da pauta (parte sigilosa). 14 

Após a discussão do assunto sigiloso, Hânia pede autorização para falar. Os conselheiros 15 

anuem. Hânia explica que o Conselho de Classe está marcado para o dia 26/04, porém 16 

precisam de mais dias para conseguir atender a demanda de alunos que aumentou, 17 
atualmente o Câmpus conta com sete turmas. Sugere que se faça o Conselho de Classe 18 
nos dias 24, 25 e 26/04. Wilian questiona se a turma de Técnico em Administração 19 
noturno do primeiro semestre de 2018 estava prevista e se o assunto foi debatido. Hânia 20 

esclarece que essa nova turma estava prevista, pois a oferta deste curso no Câmpus é 21 
semestral. E que o Câmpus ficou irregular no semestre em que o curso não foi oferecido, 22 
devido à falta de professores, pois a PRE não foi informada. Cynthia sugere que no 23 

segundo semestre de 2019 não seja oferecido o curso para não comprometer a carga 24 
horária. Portanto, que seja feita uma mudança no PPC para que o curso Técnico em 25 

Administração seja anual e comunicar a PRE. Hânia pede para voltar ao assunto do 26 
calendário do Conselho de Classe. Todos os conselheiros concordam que se faça o 27 
Conselho de Classe nos dias 24, 25 e 26/04, atendendo os cursos de Redes, Logística e 28 

Administração em dias separados. Cynthia retorna à pauta. Segue o item Alteração da 29 

Contratação de Professores para o Curso de Engenharia de Produção e passa novamente 30 
a voz para Hânia com autorização dos conselheiros. Hânia informa que o Câmpus precisa 31 
de mais um professor de português, um de física e um de matemática, além do que já 32 

estava proposto na planilha de impacto. Cláudia diz que o professor de física pode 33 
ministrar aulas de matemática. Hânia explica que pode contratar dez professores e que 34 

para adequar a contratação à necessidade do Câmpus é preciso fazer algumas alterações. 35 
Na planilha de impacto consta: 1 professor de matemática, 1 de inglês, 1 de engenharia 36 
mecânica, 3 de informática dados, 2 de informática redes, 1 de engenharia de produção e 37 

1 de português. Propõe a seguinte alteração: Trocar 1 professor de inglês por 1 professor 38 
de português/ inglês, 1 professor de engenharia de produção por 1 professor de física e 1 39 

professor de português por 1 professor de matemática. Portanto, ficaria a seguinte 40 
contratação: 2 professores de matemática, 1 de português/ inglês, 1 de engenharia 41 
mecânica, 3 de informática dados, 2 de informática redes e 1 de física. Os conselheiros 42 

aprovam a alteração por unanimidade. Cynthia menciona que atualmente o Câmpus conta 43 
com 60 professores (consta 61 contando com ela, porém ela só está em exercício no 44 
Câmpus) e que após a contratação serão 70 professores. Segue para o próximo item da 45 
pauta sobre o Regulamento dos Laboratórios de Informática. Como os conselheiros não 46 

enviaram nenhuma sugestão a presidente entende que não haverá mudanças no 47 
Regulamento e pergunta se podem votar, pois o mesmo deveria estar aprovado desde 48 
fevereiro. Wilian diz que o artigo 28 merece uma atenção e a presidente pergunta aos 49 
conselheiros se desejam abrir uma exceção para discutir somente este artigo. Todos 50 



concordam. Wilian sugere retirar a parte que consta “redes de relacionamento”, pois 51 

entende que o acesso não causa constrangimento a outros. Cláudia diz que no IF não é 52 
lugar para acessar sites de relacionamento, que se faça o acesso pelo celular. André 53 
discorda, pois esse tipo de site pode ser utilizado para fins de estudo. Cynthia propõe 54 

alterar para “páginas de relacionamento que não sejam usadas para fins didáticos”. Wilian 55 
sugere acrescentar parte final do artigo 29 logo após o termo “sites de redes sociais 56 
virtuais, página de relacionamentos”. Todos concordam e o texto é alterado para “sites de 57 
redes sociais virtuais, página de relacionamentos (que não estejam previstos em 58 
atividades didático-pedagógicas)”. Segue para próximo item da pauta, IN sobre 59 

substituições e reposição de aula. Hânia pede a palavra. Explica que a Andrea da PRE é 60 
responsável por analisar esse tipo de documento e que não conseguiram marcar uma 61 
reunião anterior à data de ontem. Por este motivo foi enviado um novo documento na data 62 
de ontem com as solicitações de alteração feitas pela Andrea. Hânia explica que o 63 
CONCAM precisa aceitar essas alterações, pois a PRE é superior ao Conselho de 64 

Câmpus. Todos os câmpus terão que se adequar, mas até o final do ano a PRE não 65 

conseguirá publicar uma IN padrão para todos. Wilian ressalta que as sugestões de 66 

alteração da IN veio de seus pares e propõe votar o documento na próxima reunião. Hânia 67 
diz que isso precisa ser breve para evitar problemas futuros e sugere marcar uma reunião 68 
extraordinária. Cláudia informa que precisa encerrar sua participação na reunião e entrega 69 
um pedido de desligamento do CONCAM, pois assumiu a coordenação de extensão e os 70 

cargos não são compatíveis. Cláudia sai. Cynthia informa que com a saída da Cláudia o 71 
Conselho fica sem quórum para prosseguir a reunião. Desta forma marcam uma reunião 72 
extraordinária para 25 de abril. A reunião encerra-se às dezenove horas e quarenta 73 

minutos. E para constar, eu, Gildete Mamede Sales, lavrei a presente ata que, depois de 74 
lida e aprovada, será assinada pela Presidente do Conselho e pelos Conselheiros de 75 

Câmpus. 76 

André Luiz Favareto _____________________________________________________ 77 

Claudia Almerindo de Souza Oliveira _______________________________________ 78 

Cynthia Regina Fischer ___________________________________________________ 79 

Leandro José dos Santos___________________________________________________ 80 

Roberto da Anunciação____________________________________________________ 81 

Wilian Ramalho Feitosa___________________________________________________ 82 

(ASSINADO NO ORIGINAL) 83 


